

# Pesar en comunidad minera por fallecimiento de Jorge Ojeda

**D**ecenas de extra-  
bajadores y traba-  
jadoras de Minera  
Candelaria, tanto  
de sus áreas de  
mantención, ope-  
ración y áreas administrativas se sintie-  
ron profundamente conmocionados por  
el sensible fallecimiento de Jorge Ojeda,  
quien por más de 25 años fuera parte de  
la Gerencia de Mantención de Minera  
Candelaria.

Jorge Ojeda fue un mantenedor del  
área operaciones de Minera Candelaria,  
quien además participó por años en  
los talleres de habilidades blandas de su  
gerencia, marcando a generaciones de  
mantenedores mineros con su optimis-  
mo, compromiso y respeto.

Ojeda puso siempre las relaciones hu-  
manas en el centro de su trabajo, genera-  
ndo fuertes vínculos de amistad y logrando  
hacer de cada equipo y ambiente de trabajo  
un lugar familiar y grato.

Sin duda, su gran experticia téc-  
nica, su fuerte disposición al traba-  
jo en equipo y al cumplimiento de  
metas, siempre lo marcaron como  
un líder que dejó marcas en cada  
una de las personas que tuvieron el  
honor y el privilegio de coincidir con  
él en la faena de Minera Candelaria.

El jueves 27 de febrero, sus fune-  
rales en el Parque del recuerdo fue-  
ron una muestra para su familia  
y amigos, del gran afecto que  
cultivó en su vida, pues de-  
cenas de personas asis-  
tieron a despedirlo.

